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Les félicitations     :  

L’équipe ALAE pour son travail , les activités variées 
proposées,l’organisation de la cour ( espace calme et 
espace pour les jeux) et l’écoute dont ils font preuve 
lorsque les enfants les interpellent.

Les dames de cantine pour leur travail.

Les enseignants qui enseignent bien.

Anne pour la musique

Ces félicitations font plaisir à entendre mais aussi bien
les animateurs, que les enseignants et le personnel 
mairie , chacun ne  fait que son travail.

-les enfants qui ont de la bienveillance, sont polis et 
respectueux des autres .

On a échangé sur un mot important qui est revenu 
plusieurs fois c’est la bienveillance .
C’est quoi la bienveillance ?

-faire attention à l’autre.
-aider , accompagner, soutenir, vivre ensemble.



-tolérance : accepter toutes les différences  l’inclusion,
la solidarité.

C’est la base de toute éducation , ça passe par les 
parents mais aussi par l’école afin que chacun 
deviennent des personnes ouvertes, tolérantes et 
respectueuses.
Pour être tolérant, il faut être éduqué à la diversité, 
nous sommes tous différents ,ne pas  en avoir peur , ne
pas être dans le rejet. Les différences  ne sont pas un 
obstacle mais une chance , une richesse.
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Les problèmes

-Bruit dans la grande salle
la solution : elle vient de chaque enfant qui doit avoir 
une attitude responsable et respecter les règles posées 
pour que le groupe puisse fonctionner. 

-toilettes sales, servent de lieux pour certains pour 
jouer.Ce problème revient sans cesse.
La solution : elle vient de chaque enfant qui doit là 
aussi se montrer responsable en respectant les règles 
d’hygiène, de propreté et ne pas considérer les 
toilettes comme un espace de jeux.
Info : un affichage sous forme de dessins va être 
disposé dans les toilettes pour rappeler la bonne 
conduite à avoir .
Les adultes enseignants comme animateurs restent  
vigilants mais il ne peut y avoir de surveillance à 
l’intérieur des toilettes ni par un adulte ni par un 
enfant .

-des élèves courent dans les couloirs .
Solution : elle vient de chaque enfant qui doit intégrer 
la règle de sécurité . Les couloirs ne sont pas un lieu 
pour courir .



-les grands font trop leur chef : c’est le ressenti de 
certains petits. Comment régler ce problème ? En 
attente de solution ?

-pas assez de nourriture : que ce soit au premier ou au 
deuxième service les quantités sont les mêmes.Elles 
sont décidés par une diététicienne qui définit les 
quantités en fonction de l’âge des enfants et qui fait 
des menus équilibrés.
Par contre , le pain est à volonté .

-plus de choix pour les fruits:cela n’est pas possible 
car difficilement gérable et en plus on lutte contre le 
gaspillage , donc pas réalisable.

-plus de temps pour manger:pas possible car trop 
grosse école , il y a beaucoup d’élèves qui mangent à 
la cantine.

-demande de grandes tables au réfectoire ( certains 
disent que c’était une promesse faite il y a quelques 
années aux élèves : faux aucune promesse , d’autant 
qu’avant la construction du nouveau réfectoire , dans 
l’ancien il y avait de grandes tables ce qui faisait que 
les temps de repas étaient très bruyants et donc très 
fatigants pour tout le monde . Aujourd’hui, les petites 
tables permettent qu’il y  ait moins de bruit et rendent 
le temps repas agréable.



-enlever la serrure  extérieure dans les toilettes : pas 
possible si quelqu’un reste coincé on doit pouvoir le 
libérer. Par contre , il faut rappeler la règle du respect 
de l’intimité et que l’on ne peut pas ouvrir la porte des
toilettes ou regarder par dessous les portes.

-mauvaises odeurs : cela vient du compost. La mairie 
est au courant de la problématique.

-élastiques emmêlées : voir les conditions dans 
lesquelles elles sont rangées.

-tables de la cantine  eau renversée par des élèves qui 
ne nettoient pas : rappeler aux élèves de laisser la 
table propre quand ils la quittent et s’ils ont renversé 
de l’eau nettoyer pour que les camarades suivants 
trouvent comme eux une table propre.

-des papiers dans la cour : rappel des poubelles dans la
cour qui sont là pour que chacun les utilise de façon à 
ce que la cour reste propre.
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Les discussions     :  
-demande que les menus soient affichés : c’est déjà le 
cas , à la cantine , à l’ALAE et sur le site de la mairie 
cela peut être consulté avec les parents.

-foot à l’école  et foot for girls : l’ALAE va proposer 
un projet autour du foot à l’école.Il vous sera bientôt 
présenter.

-écrire les règles de l’épervier et les afficher dans la 
cour pour que tout le monde joue en ayant les mêmes 
règles. À faire voter dans chaque classe.

-des cages de foot fixes : pour des raisons de sécurité 
cela n’est pas possible.

-bacs de plantation dans la cour : pour des raisons de 
sécurité ce n’est pas possible maintenant à voir avec la
mairie ce qui serait faisable car l’idée est d’amener de 
la fraîcheur. Rappel pour ceux qui veulent jardiner il y
a des bacs côté jardin.

-changer la sonnerie : à voir avec la mairie si cela est 
faisable.

-goûter 0 déchet à généraliser : en réflexion



-demande de filets de panier de basket : pour des 
raisons  de sécurité ce n’est pas possible.

-remettre le banc de l’amitié : les années précédentes 
on a pu constater que ce n’était pas efficace et plutôt 
stigmatisant.

-demande de goûter plus tôt le soir : afin que le goûter
se passe dans le calme , on vous laisse volontairement 
après la sortie des classes un temps pour vous aérer et 
il est constaté depuis que le temps goûter se déroule 
de façon plus apaisé. On continue donc ainsi.

-non respect par les adultes du passage piéton :  on le 
déplore aussi en tant qu’adulte.Cela a été remonté par 
l ‘école et l’ALAE à la police municipale qui quand 
elle le peut est présente sur les temps entrées et sorties
d’école.
Cela renvoie aussi au fait que malheureusement 
certains adultes n’ont toujours pas intégré les règles de
sécurité qui participent au vivre ensemble et qui sont 
aussi la base de toute éducation.

Il va être mis en place une boîte à idées ( une dans le 
bâtiment école et une dans le bâtiment ALAE) où 
chaque classe pourra en dehors d’un conseil des 
élèves faire des propositions pour l’école.




